

Gelungenes Jubiläum

Auch der 30. 5x5 Staffellauf ist Geschichte. Trotz einiger Schauer, der heftigste ausgerechnet kurz vorm Start bei der Ehrung der Staffeln des Jahres, ein sehr gelungenes Jubiläum. Ein wenig im Regen unterging leider einerseits der Dank, den Laurenz Thissen an einige Läufer ausrichtete, die für ihn von großer Bedeutung sind und waren und andererseits auch der Dank den Abteilungsleiter Karl Heinz Weyenberg an eben Laurenz im Namen der Abteilung aussprach, dafür dass er seit nunmehr 30 Jahren dem Staffellauf seine Stimme leiht. Die Marke von über 200 Staffeln wurde wieder, anders als im Vorjahr, erreicht. Genau 201 Staffeln und damit 1005 Läufer kamen ins Ziel. Damit kann man zufrieden sein.

Weitere Bilder und Berichte bei TAF Timing

[Ergebnisse hier](#)



- 1
- [2](#)
- [3](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

[Zurück](#)